

Aufsehenerregend billige Angebote!

**Stag
RIESEN
MENGEN
Reste**
und Abschnitte
Restbestände
aus unserem
Inventur-Ausverkauf
HERMANN

Restbestände Damen- und Kinder-Kappen und Mützen ... jedes Stück jetzt 10,-	Restbestände Herren-Selbstbinder zum Teil reine Seide, moderne Stoffmuster ... jedes Stück jetzt 35,-	Restbestände Taschentücher reinleinen, für Damen und Herren, feinfädige Qualitäten ... jedes Stück jetzt 25,-
Restbestände Damenhüte a. Filz, in allen Farben ... jedes Stück jetzt 1.90, 1.35, 95,-	Restbestände Wochenendhemden mit festem Kragen und passendem Binder ... jedes Stück jetzt 145,-	Restbestände Küchenhandtücher reinleinen, in verschiedensten Mustern ... jedes Stück jetzt 38,-
Restbestände Mädchenkleider in allen Stoffarten und Größen ... jedes Stück jetzt 3.90,-	Restbestände Damen-, Herren- u. Kinderstrümpfe und Handschuhe ... jedes Stück jetzt 58,-	Restbestände Frottierhandtücher nur schwere Qualitäten verschied. Muster, leicht angestaubt, Höhe 100 cm, z. Aussuch. jed. Stück jetzt 58,-
Restbestände Damenkleider jedes Stück jetzt 13.75, 8.90	Restbestände Damen-, Herren- u. Kinder-Trikotagen ... jedes Stück jetzt 78,-	Restbestände Kaffeedecken kunstseidene u. baumwoll., weiß Damast, in versch. Größen, jedes Stück jetzt 2,-
Restbestände Damen-Nachthemden jedes Stück jetzt 1.05, 1.45,-	Restbestände Kinder-Tag- u. Nachthemden Hemdhosen und Prinzessröcke ... jed. Stück jetzt 1.45, 95,-	Restbestände Betttücher normale Größen, die verschied. Qualität, zum Ausuchen, mit Hohlsaum od. glatter Naht, jed. Stück jetzt 2,-

ROTER SPORT

Rot Sport in Wölkisch

Um vergangenen Mittwoch fand im Ratskeller Wölkisch eine öffentliche Sporterversammlung zwecks Gründung eines roten Sportvereins statt.

Etwa 40 Arbeiter waren erschienen und folgten mit Interesse den Ausführungen des Genossen Bräuer, 1885. Der Referent zeigte die Entwicklung der Arbeitersportbewegung von ihren Anfängen bis zur heutigen Zeit und beleuchtete die theoretische Rolle der reformistischen Bundesbürokratie des DZBSS. Demgegenüber stellte er fest, daß einzig und allein die Kampfgemeinschaft für rote Sporteinheit Schulen an Schulen mit dem revolutionären Proletariat den Kampf um die Befreiung der Arbeiterschaft führt und daß sich die rote Sportfront in einem stürmischen Vormarsch definiert.

In der Ausprache sprach ein Genosse vom Ortsteil die Bedürfnisse im Ort auf und brandmarkte das Verhalten der Reaktionen im Wölkischer Arbeitersportverein.

Darauf schritt man zur Gründung eines roten Sportvereins in Wölkisch. 24 Genossen, darunter einige aus dem bürgerlichen Lager, traten dem neuen Verein sofort bei. Es wurde einstimmig beschlossen, sich aus wirtschaftlichen Gründen dem Zentralverein für Arbeitersport 1885 als Unterabteilung anzuschließen. Ebenfalls einstimmig wurde die Versammlung gewählt.

Der Verein wird zunächst Fußball-, Schach- und Schießsport betreiben, aber auch andere Sparten werden bald ihre Tätigkeit

aufnehmen. Eine spielerische Fußballmannschaft wird sofort den Spielbetrieb aufnehmen.

Somit ist auch in diesem Orte das Banner des roten Sports eindeutig entfaltet worden. Die roten Sportler von Wölkisch müssen jetzt gelöscht den Kampf aufnehmen, allen Hindernissen und Anfeindungen zum Trotz, um auch den letzten Arbeiter für die Idee des revolutionären Klassekampfes zu gewinnen und ihn in die rote Sportfront einzureihen. In diesem Sinne begrüßen wir die neuen Streiter mit einem kräftigen Rot Sport!

Sachsenmeister im Meisterschaftsbogen: Eichenkranz, Leipzig - Röllken, Niederdöbeln

Mit Spannung sah das zahlreich erschienene Publikum den Kampf entgegen. Vor den Boxkämpfern trug Niederdöbeln einen Kampf in zwei Runden gegen Löbau aus. Im Vantamgewicht siegte Berger (R) gegen Schulze (R) durch Kopfschere. Kampf (R) unterlag Seidemann (R) im Leichtgewicht durch Armhebel. Konrad (R) und Schatz (R) trennten sich im Leichtgewichtsgleichstand.

Einführungskämpfe im Boxen: Wiedera gegen Melchior, beide "Röllken", gelang einen flotten Schultampt. Heinze (R) gewann gegen Jähne (D-Wittstadt) im Leichtgewicht nach P.

Hauptkämpfe: Seidemann (R) belam im Fliegengewicht die Punkte kompl. zugestanden, da der Leichtgewichter infolge Krankheit nicht startete. Jähne (R) gewann im Bantamgewicht gegen Jähne (R) nach Punkten. Im Feder gewicht muskte Günther (R) wegen Übergewichts die Punkte kompl. an. Gänzlich besiegten. Knapp nach Punkten musste Günther sich geschlagen beenden. Im Leichtgewicht starteten Kreßhauer (R) gegen Berndt

(R). Kreßhauer lag alle 3 Runden klar im Tropf und gewann nach Punkten. Pakel (R) kämpfte im Leichtgewicht gegen Melchior (R). 2. Olympiameister, unentzündlich, Melchior war Technik und Schlagwirkung seinem Gegner überlegen. Kreßhauer (R) gewann im Mittelgewicht knapp nach Punkten gegen Berndt (R). Ein offener, spannender Kampf. Im Halbweltgewicht verlor Mönnel (R) gegen Jähne (R) nach Punkten. Am Ende der Schlagkämpfe, Prezel (R) gewann gegen Melchior (R) im Schwergewicht durch Aufgabe zu Anfang der 2. Runde. Ergebnis 11:5 für "Röllken". Louis Sachsenmeister 1932.

Hoffen wir, daß "Röllken" in den weiteren Rängen ebenso tapfer durchschlägt.

"Club Burghardt" festgenommen

In der vergangenen Woche hat die Kriminalpolizei einen weitverbreiteten Diebesbande das Handwerk gelegt. Es wurden sechs Personen festgenommen, die sich unter dem Namen "Burghardt-Club" zusammengetan und zahlreiche Diebstähle verübt hatten. Etwa 30 Autodiebstähle, mehrere Raubdiebstähle, ein Schaufelstahleneinbruch und eine größere Anzahl an Diebstählen aus Kraftwagen konnten geflügelt werden. Mit den gestohlenen Fahrzeugen fuhren die Täter unter anderem mit Pritsche und Schilden zu Tanzpartys. Wenn der Betreiber verbraucht oder der Wagen nicht mehr betriebsfähig war, ließen sie ihn auf der Straße stehen, plünderten ihn aus und fuhren ihn im nächsten Ort fort.

"Ronny" auf Wallenhausen rast

Herr Groener, Minister des Innern und der Reichsrechtspolizei in der Wohnenshau die Wirtschaftskrise fest und rierte einen Appell an die Bürger, doch auch die unterlegenen Bürger durften Recht auf Rüstungen beanspruchen mühten wie die Sieger. Er glaubt damit den Weltfrieden mähen zu können. Der Film Ronny: "Ich will doch einmal alljährlich sein" glücklich durch ein Liebete eines jungen Amerikaner, der eine Operette gespielt hat und sich natürlich in die Hauptdarstellerin verliebt. Der Film hat Humor und eine große Leere. Durch hornlose Beziehungen der Hoffnungen, des Militärs, schafft man "Sympathie" zu solchen Einrichtungen.

GÖRLITZER

Die Bewohner von Wölkisch, Naundorf, Görlitz, Oberlößnitz wünschen eine bequeme Einkaufsstätte.

Wir eröffnen deshalb Dienstag, den 26. Januar 1932

Saalhausener, Ecke Mülheimer Str.

eine neue Verkaufsstelle.

An diesem Tage bei Einkauf von mindestens M. 3.— 100 Gramm gute Schokolade gratis,
daneben 6% Rückgewähr in Marken wie bisher.

